



Nación.

La ANH aprueba dos proyectos de fracking en Santander

Redacción Web Bogotá D.C. Junio 12, 2021 - 10:27 AM



El Nuevo Siglo/Archivo

Dos proyectos de fracking, el piloto Kalé y el Platero, para operación de Ecopetrol fueron aprobados por la Agencia Nacional de Hidrocarburos en el municipio de Puerto Wilches, Santander. Esto, tras un acuerdo con ExxonMobil Exploration Colombia Limited para el desarrollo de la técnica de fracturamiento hidráulico.

“Esta unión genera sinergias operativas, eficiencias y optimización de procesos, tanto por la cercanía geográfica de los pilotos como por la experiencia de los socios. Cada compañía contribuirá con lo mejor de sus capacidades, tecnología de avanzada y conocimientos para desarrollar los PPII”. Dice el comunicado.

Sin embargo, el anuncio de la aprobación de los proyectos generó reacciones por parte de ambientalistas de la región, quienes aseguran estar 'preocupados' por la falta de escucha del gobierno hacia sus reclamos, quienes no están de acuerdo con esta práctica de extracción.

El desarrollo del piloto se llevará a cabo con los lineamientos del decreto 328 de 2020 del ministerio de minas, según afirmó Ecopetrol.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @EINuevoSiglo

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#CopaAmerica2021 | 12 miembros de Venezuela, dieron positivo para covid-19 en vísperas del partido inaugural de la Copa América
bit.ly/3pNcSLn



27min

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#LeInteresa | Desde este 15 de junio Cine Colombia reabre sus puertas
bit.ly/3vgceY4

Insertar

Ver en Twitter



Compartir en

